
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．戦略的互恵・目的について

２．自治体セールスについて
３．職員のモチベーションについ
て
１．誰に、何を、いつ伝えるかに
ついて
２．ガイドブック活用について
３．公共施設での広報について

４．民間活用について

１．帰宅困難者対策について

２．防災リーダーについて
３．介護事業者との連携について

１．見やすいサインについて

２．歩道について
３．サイン計画について

１．現時点までの市の対応につい
て
２．意見書に対する市の認識につ
いて
３．今後の対応について

１．北栄３丁目市有地について １．取得以降、当該市有地の活用
を検討した事例について
１．現状について

２．課題について

３．今後の見通しについて

１．道路事業の全体像について

２．Ａ地区事業の見通しについて

１．事業関連費用について

２．事業の成果について

３．受託者選定について

１．事業費比較について

２．施設整備について

１．組合事務所について

２．第三者の利用について

１．現状について

２．他市の事例について

３．ＡＥＤ搭載 自動販売機につ
いて

第２回定例会一般質問のお知らせ

平成25年６月７日に招集されます第２回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されており
ますのでお知らせします。

①
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．広報について １．防災協定について

２．お知らせについて

２．災害対策について １．災害対策について

２．サインについて

②
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．３月議会意見書への
対応について

１．市の対応について

２．元町再開発事業につ
いて

２．浦安駅前再開発事業につい
て

３．土地区画整理（道路）事業
について

３．障がい者就労支援事
業について

１．当市の現状について

２．近隣自治体との比較につい
て

４．市施設の運用につい
て

１．市庁舎内の利用について

２．施設内 自動販売機設置に
ついて
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．貸付とするまでの経緯につい
て
２．進捗状況について
３．土地賃貸借予約契約書につい
て
４．引き渡し、本契約について

１．浦安駅前再開発について

２．新中通りの整備事業について

１．運営方法について

２．利用児童の人数について

１．現状について

２．昇給について

１．学校、地域住民との連携につ
いて
２．施設整備について

３．分室増設について

１．建築物・工作物の形態意匠に
ついて
２．樹木の指定について

１．老朽化、破損した施設の改善
について
２．放射性物質汚染の除染対策に
ついて

１．平成25年度の固定資産税

２．平成24年度の固定資産税

３．平成23年度の固定資産税

４．住宅再建補助金と固定資産税

１．資産評価

２．算定方法

１．減免の状況

２．今後の予定（方針）
１．液状化の影響

２．懸案事項

３．バス路線

１．全体計画

２．液状化対策工事終了後の計画

１．その後について

２．今後について
１．通行ルールについて

２．環境整備について

１．交通違反について

２．事故について

３．不法駐輪について

１．啓発イベントについて

２．指導について

３．所有意識の向上について

１．就労状況について

２．市内事業者による雇用実態に
ついて

２．雇用の拡大に向けて １．企業理解の促進について

１．現状について

２．今後の展開について

２．既存住宅への普及について １．既存集合住宅のスマートコ
ミュニティ化について

③
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．北栄３丁目市有地に
ついて

１．(株)ダイエーへの貸付につ
いて

２．再開発について

２．児童育成クラブにつ
いて

１．運営状況について

２．職員の給与所得について

３．環境整備について

３．景観まちづくりにつ
いて

１．景観計画について

４．公園施設の維持管理
について

１．安全確保について

④
折
本
ひ
と
み

（質問方法：全て一問一答）

１．固定資産税について １．液状化被害と固定資産税

２．固定資産税の設定

３．固定資産税の減免

２．市内道路交通につい
て

１．現状

２．今後の計画

⑤
宝

新

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．利便性の向上につい
て

１．パスポート発給事務につい
て

２．自転車交通施策につ
いて

１．国ガイドライン策定を受け
ての市の対応

２．自転車交通の課題について

３．啓発活動について

３．障がい者就労につい
て

１．雇用の現状について

４．スマートコミュニ
ティについて

１．環境共生都市構想について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．待機児童の推移について

２．預かり保育の利用状況につい
て
１．取り組みについて

２．年度途中の枠の拡大について

３．地域枠について

１．現状について

２．導入について

１．ＡＬＴ事業者の契約の更新に
ついて
２．事業者の取り扱いについて

１．短期的な課題について
２．中・長期的な課題について

１．取り組みについて

２．直接的な人口誘導について

３．戦略的な都市経営について

１．フィルムコミッションについ
て
２．ヘブンアーティスト制度につ
いて
３．プロモーションについて

１．３Ｄプリンタ

２．市民工房

１．子育て支援

ａ）就学前施設
ｂ）ニーズ調査

１．うらやす男女共同参画プラン

２．教育現場におけるＩＣＴの活
用
１．公共施設のエコ化

ａ）新庁舎
ｂ）既存施設

⑥
西
川
嘉
純

（質問方法：全て一問一答）

１．子育て施策について １．待機児童について

２．課題解決に向けて

３．保育コンシェルジュについ
て

４．契約のあり方について

２．「反転攻勢」施策に
ついて

１．課題について

２．課題解決に向けて

３．シティプロモーションにつ
いて

⑦
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

１．ものづくり革命を浦
安ブランド復興に活用す
ることについて

１．まちづくりへの利用

２．第２期基本計画及び
第２次実施計画について

１．健康福祉都市

２．市民文化都市

３．快適環境都市
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現状について

ａ．近年における実施回数・方
法

ｂ．結果の概要

２．課題について

１．現状について
ａ．近年における実施回数・方

法
ｂ．結果の概要

２．課題について

１．現状について
ａ．近年における実施回数・方

法
ｂ．結果の概要

２．課題について

１．現状について
ａ．近年における実施回数・方

法
ｂ．結果の概要

２．課題について

１．認識について

２．他自治体における先行事例の
評価について
３．導入についての考え方

１．基本的な考え方について

２．これまでの対応について

１．制度導入による影響について
２．本市における活用の可能性に
ついて

ａ．行政側の利便性向上につい
て

ｂ．住民側の利便性向上につい
て
１．民間における活用状況につい
て
２．自治体における活用の取り組
みについて

ａ．他自治体の取り組みについ
て

ｂ．広域連携について

ｃ．人材の確保について

３．導入についての考え方

１．ステップ１の進捗状況につい
て
２．交通機能について
３．商業の振興について

１．整備方針について

２．庁内の体制について

３．先導的取り組みについて

４．事業所における取り組みにつ
いて
１．これまでの取り組みについて

２．今後の方向について

⑧
田
村
耕
作

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．市民意識の把握につ
いて

１．市民意識調査について

２．パブリックコメントについ
て

３．Ｕモニについて

４．市民会議について

５．無作為抽出型アンケートの
実施について

６．調査結果への対応について

２．行政データの活用に
ついて

１．マイナンバー制度の導入に
ついて

２．「ビックデータ」について

⑨
醍
醐
誠
一

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安駅周辺地区の整
備について

１．まちなか拠点の再生につい
て

２．環境問題について １．低炭素のまちづくりについ
て

３．子ども・若者ビジョ
ンについて

１．子ども議会について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．風疹・麻疹について

２．ＶＰＤの正しい理解について

１．検診促進の取り組みについて

２．胃がん検診について

１．市民主体の博物館の取り組み
について
２．リピーターの呼べる施設運営
について
３．学校教育との連携について

４．視聴覚手段の活用について

１．世帯状況について

２．必要な支援について

１．就学・就労状況について

２．課題について

３．学習機会の提供について

① 生活保護法改正による影響に
ついて
② 制度利用を広げる取り組みに
ついて

２．奨学金制度について ① 給付型制度の創設について

① 活用方針について

② 検討状況について

③ 市民への公開について

１．商店街振興について ① 制度の拡充について

２．リフォーム助成制度につい
て

① 制度創設について

４．液状化対策について １．公共施設と民地の一体化事
業について

① 課題と対応について

１．必要性について

２．今後の進め方について
２．振り込め詐欺防止策（母さ
ん助けて詐欺）について

１．電話録音機設置助成について

１．有効活用の考え方について

２．今後の計画について
１．児童生徒数の長期試算につい
て
２．学区の適正な規模及び再編成
の必要性について
３．跡地利用も含めた議論につい
て

① 市当局の子宮頸がんワクチン
に対する認識について
② 今後の対応
① 市議会の意見書の取り扱いに
ついて
② 住民への対応について
① 住民説明会について

② 今後の対応
４．事業評価について １．大規模事業評価制度につい

て
① 他市の事例についてを踏ま
え、市当局の認識について

⑩
中
村
理
香
子

（質問方法：全て一問一答）

１．市の健康施策につい
て

１．予防接種事業について

２．がん検診について

２．市の文化施策につい
て

１．郷土博物館について

３．生活困窮者支援につ
いて

１．自立支援について

２．子どもへの支援について

⑪
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

１．子どもの貧困につい
て

１．就学援助制度について

２．行政財産について １．活用について

３．地域経済の活性化に
ついて

⑫
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．高齢者対策について １．高齢者の居場所づくりにつ
いて

２．千葉県企業庁から取
得した土地利用について

１．有効活用について

３．教育問題について １．小中学校の長期展望につい
て

⑬
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．子宮頸がんワクチン
について

１．子宮頸がんワクチンに対す
る懸念について

２．北栄３丁目市有地貸
付について

１．ダイエーの出店について

３．市街地液状化対策事
業について

１．住民との合意形成について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．他市事例と現状について

２．今後の取り組みについて

２．自主防災組織について １．連絡会について

１．避難所運営マニュアルについ
て
２．今後の取り組みについて

１．現在の取り組みについて

２．今後の方向性について

１．導入経緯について

２．課題及び導入効果について

３．外部評価について

１．今までの検討経緯について

２．課題について

３．証明書発行手数料について

４．情報化の推進について １．現状と課題について

１．現状と課題について

２．今後の取り組みについて

１．故熊川好生前市長の功績をた
たえ、胸像の建立について
２．他市の状況について

３．今後について

１．遺族会との話し合いはどのよ
うに進められているのか
２．庁舎建設中の対応と建設後に
ついて
３．今後について

１．震災の被害と復旧はどのよう
であったか
２．現在の状況について

３．市民からの要望について

１．液状化対策についての市の認
識はどのようか
２．市民への周知について

３．今後について

２．墓地公園について １．震災の被害と復旧について

１．再資源化とリサイクルにつ
いて

１．行政改革推進計画について

２．事務事業評価について

２．行政改革について

２．液状化の対策について

３．ゴミの収集について

⑮
岡
本
善
徳

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．新庁舎の建設につい
て

１．メモリアルブースについて

２．忠霊塔公園について

⑭
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

３．使用料・手数料について

１．エレベーターの閉じ込め対
策について

３．避難所運営について

１．防災について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．人口比での設置数について

２．館内施設について

３．建設費用について

４．運営方法について

５．利用方法について

６．稼働率について

７．課題改善について

１．人口比での設置数について

２．館内施設について

３．建設費用について

４．運営方法について

５．利用方法について

６．稼働率について

７．課題改善について

１．主催事業の占める割合につい
て
２．主催事業の種類について

３．主催事業の決定方法について

４．市民大学講座との違いについ
て
５．施設利用振興公社講座との違
いについて
６．民間カルチャーセンターとの
違いについて
７．地域コミュニティーとの連携
について
１．選定基準について

２．内容について

１．種類について

２．締結方針について

１．経過

２．今後の予定

３．のぼり旗の扱い

１．商工会議所開催説明会の意味

２．市による説明会

３．土地賃貸借予約契約書７条②
の意味
４．公約・「東西線浦安駅周辺整
備との関係」
１．25年度予算編成における内容

２．開店時期の計画

３．観光コンベンション協会との
契約内容
１．公約との関係

２．23年度モデル事業の成果

１．利用実態

２．市内事業者へのサービス適用
の拡大
３．24時間事業との関連

１．3.11影響

２．「必ず着手実行」の意味

１．東西線駅周辺整備

２．保育ステーション整備

３．宅配ビリテーション

４．六大学付属校誘致

５．放課後の安心生活空間

５．退職職員の行方 １．再任用先の決定方法 １．再任用先の公表

⑯
長
谷
川
清
司

２．その他の協定

⑰
広
瀬
明
子

３．事業内容

（質問方法：全て一問一答）

２．スワン跡地利用 １．25年度予算編成内容

３．24時間訪問介護・看
護事業

２．他市との協定

（質問方法：全て一問一答）

１．災害時協定

１．北栄３丁目市有地へ
のダイエー進出

２．夜間安心訪問ヘルプサービ
ス

１．公約の意味

２．進捗状況

４．市長公約

１．公民館 １．習志野市との比較

２．武蔵野市コミュニティセン
ターとの比較

１．背景

２．市民協働との関係

１．今後の見通し
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